

Este pasado jueves el Consejo Evangélico de Madrid celebró el acto que conmemoraba las 95 tesis que Lutero clavó el 31 de octubre de 1517 en las puertas de la catedral de Wittenberg, y que se consideran el inicio de la Reforma protestante.



(NotiCEM, 04/10/2013) Este pasado 31 de octubre se celebró la conmemoración del Día de la Reforma en la Universidad Complutense de Madrid. En el Paraninfo de la Facultad de Filosofía el Consejo Evangélico organizó este acto anual en el que se entregaron las Medallas de reconocimiento a la Facultad de Teología SEUT como institución, y a Pedro Tarquis a título personal. Cerró el acto la conferencia de Emmanuel Buch: [“Conversos, Conversiones, Convenciones”](#)

Acompañó el acto el **Coro Evangélico Unido de Madrid**, dirigido por **Eliel Carvalho**, que cantó de forma congregacional varios coros clásicos entre los que no pudo faltar el “Castillo fuerte es nuestro Dios”, compuesto por el propio Martín Lutero.

Tras la oración introductoria a cargo de **Asun Quintana** (Consejera de la Mujer del CEM), y con **Manuel Cerezo** (Secretario ejecutivo) como coordinador del acto, se realizaron las presentaciones de los premiados (por **Raúl García Pérez** y **Raúl García y Gonzalvo**).

## FACULTAD SEUT



Manuel Cerezo, Mireia Vidal y Raúl García

La larga andadura de la [Facultad de Teología SEUT](#) (Seminario Evangélico Unido de Teología) se remonta en sus orígenes al año 1884, con el establecimiento, por parte de la Iglesia Evangélica Española, del Instituto Evangélico de Teología en el Puerto de Santa María (Cádiz).

**Recogió la medalla Mireia Vidal i Quintero, Profesora de Teología.**

En 1919 se traslada a Madrid, tomando el nombre de Seminario Evangélico Unido de Teología, donde permaneció hasta la Guerra Civil Española (1936-1939), contando en esta etapa con profesores de la talla de Jorge y Teodoro Fliedner, Juan Bautista Cabrera, Carlos, Elías y Adolfo Araujo, y Manuel Gutiérrez Marín, entre otros. En 1947 abre sus puertas de nuevo, pasando de la calle Noviciado al Colegio El Porvenir. En el año 1958 queda clausurado por orden gubernativa, trasladándose ese mismo año a Barcelona con el nombre de Centro Evangélico de Formación Teológica.

En 1965 se traslada de nuevo a Madrid, instalándose en el edificio de la Iglesia de Jesús (calle Calatrava) y recuperando el nombre de Seminario Evangélico Unido de Teología. Pasó posteriormente a la Iglesia Catedral de la Iglesia Española Reformada Episcopal (calle Beneficencia).

Hasta 1992 funcionó exclusivamente en régimen de enseñanza residencial, pero a partir de dicho año adopta también el modelo de enseñanza por extensión

En el año 2002, SEUT se mudó a su sede actual en El Escorial. Actualmente SEUT forma parte de la Fundación Federico Fliedner, institución evangélica dedicada a la enseñanza y obra diacónica, y vinculada a la Iglesia Evangélica Española. Teológicamente, SEUT está bajo la supervisión de esta iglesia y de la Iglesia Española Reformada Episcopal.

**PEDRO TARQUIS**





Fuente: [http://www.foto.com/ma/gala-actualidad-evangelica](#)

Asun Quintana, Alcides Duque y Ramón